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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI

 
 

ATA DO CONSELHO Nº 1 / 2021 - CJUR (11.01.36) 
 
Nº do Protocolo: 23204.009310/2021-31

Juruti-PA, 20 de setembro de 2021.

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UFOPA CAMPUS
UNIVERSITÁRIO DE JURUTI REALIZADA NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, NA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ - UFOPA CAMPUS DE JURUTI, e por via
online. Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e vinte, às nove horas. Reuniram-se o
presidente do Conselho Universitário, professor Raphael da Costa Silva, a vice-diretora Celeste
Queiroz Rossi, o Coordenador do curso de Engenharia de Minas, professor Michael José Batista dos
Santos, a Coordenadora do curso de Agronomia, professora Dayse Drielly Souza Santana Vieira, os
representantes docentes, o professor Erick Frade Silva, professor Antônio Márcio Ávila Almeida e o
professor Elden de Albuquerque Marialva, a técnica Maria de Nazaré Eleutério de Brito, o técnico
Raimundo Jorge da Cruz Couto e o discente Raimundo Silva Nunes. APROVAÇÃO DE FALTAS:
não houve faltas. INFORMES; 1º INFORME: Professora Dayse informou a respeito da demanda
recebida pelo curso de agronomia devido a Tribo Indígena Maró em busca de conhecimento para
melhorar o próprio sistema de cultivo. Esse fato ocasionou a segunda parte de práticas integradoras de
extensão. 2º INFORME: Também a professora Dayse informou que a empresa júnior de agronomia
está finalizando a construção da sala anexa com recursos próprios. 3º INFORME: A técnica Maria
Nazaré informou a respeito da nova plataforma digital que a reitoria fechou contrato. 3º INFORME:
Professor Michael informou que o curso de engenharia de Minas, juntamente com os cursos de outros
campi, vem buscando estabelecer uma parceria com a ALCOA Foundation. 4º INFORME: Professor
Raphael informou que o fiscal da SINFRA realizou vistoria no prédio para estabelecer quais
acabamentos faltantes. E que a empresa se comprometeu que finalizaria a obra, apesar dos entraves que
vêm ocorrendo. 5º INFORME: Professor Raphael também informou que os funcionários do campus
foram vacinados na presente data, apesar de muitas dificuldades. O Labimol foi o principal facilitador
dessa vacinação dos funcionários. PONTOS DE PAUTA; 1°: Orçamento 2021 do CJUR. Professor
Raphael deu início à arguição apresentando o plano de orçamento de todas as unidades, onde cada
campus receberá 2 pagamentos ao longo do ano. O campus Juruti receberá R$80.186,01 (Oitenta mil,
cento e oitenta e seis reais e um centavo.). Como primeiro pagamento, ter-se-á R$53.457,34 (cinquenta
e três mil, quatrocentos e cinquenta e sete reais e trinta e quatro centavos.). Esse primeiro pagamento
deve ser liquidado até 31 de agosto, com isso, tem-se a necessidade de decidir como será gasto o
primeiro aporte no campus. Em seguida, o professor Raphael apresentou uma proposta em planilha para
os eventuais gastos do primeiro pagamento. Os pontos apresentados foram 1- Apoio Administrativo-
Gastos gerais ou Remanejamento, 2- Edital de Auxílio Relacionados à Pesquisa; 3-Edital de Bolsa
Trabalho para discentes; 4- Compra do Pregão covid - caixas de máscaras álcool e face shield; 5-
combustível, material de consumo (papel, pincel, materiais em geral), 6- auxílio financeiro para
discentes (compra de smartphone e/ou computadores) e 7- possibilidade de uso para compra de cerca
para terreno, com os dois últimos pontos abertos à discussão sobre a viabilidade da realização. Em
particular, desprendeu-se um tempo considerável para discutir o ponto 3, a fim de decidir a fração do
aporte que será direcionada para este e a distribuição. Após ampla discussão, seguiu a proposta: serão
dedicadas 8 (oito) bolsas, com o valor de R$400,00 (quatrocentos reais), com validade de três meses, na
seguinte divisão: 2 bolsas direcionadas à biblioteca, 2 bolsas para laboratório de informática, 2 bolsas
para o curso de engenharia de minas e 2 bolsas para o curso de agronomia. Ficou decidido também que
em cada coordenador de curso se responsabilizaria de consultar o respectivo colegiado o tipo de bolsa
que será implementada no curso (PIBIC ou monitoria) e apresentar para o Conselho de maneira que a
comissão que redigirá o edital das bolsas leve em consideração tal decisão de cada colegiado. Em
regime de votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Assim, a proposta para o gasto do
primeiro pagamento ficará dividido, obedecendo a ordem supracitada: 1- R$23.846,34 (vinte e três mil
e oitocentos e quarenta e seis reais e trinta e quatro centavos), 2- R$12.000,00 (doze mil reais); 3- R$
9.600,00 (nove mil e seiscentos reais); R$ 2.011,00 (dois mil e onze reais); R$1.000,00 (R$ um mil
reais); R$5.000,00 (cinco mil reais). Foi decidido também que o ponto 6 fosse retirado e fossem
adicionados os pontos: Possibilidade de uso para compra de cerca e placa para o terreno, Pagamento
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para servidores que apresentarão minicursos ou palestras, materiais gráficos Limpeza de área verde,
Edital para auxílio internet para discente, Aporte a SINFRA para entrada do estacionamento. Tais
pontos serão considerados para avaliação no novo aporte. Por fim, será instaurada uma comissão para
estabelecer o ponto 2, o professor Raphael e professor Erick manifestaram interesse, a representação
técnica irá informar posteriormente um técnico para compor a comissão. O QUE OCORRER; não
houve ponto de discussão. Nada mais havendo, o professor Raphael encerrou a reunião às dezoito
horas, dezessete minutos e vinte segundos. A constar, foi lavrada a presente ata, redigida e assinada por
mim, Erick Frade Silva, professor Adjunto (DE), e por todos os presentes na reunião
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